



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolda Jabar Kunker dan Jalin Silaturahmi Kamtibmas dengan Tokoh Agama dan Masyarakat di Karawang

Ciamis - CIAMIS.FRN.CO.ID

Oct 3, 2024 - 08:35



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Jawa Barat dengan melakukan kunjungan silaturahmi ke Kabupaten Karawang. Didampingi oleh Wakapolda Jabar, Pejabat

Utama Polda Jabar dan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.

Kapolda Jabar bertemu dengan para tokoh agama dan tokoh masyarakat di Kabupaten Karawang pada hari ini, Rabu (02/10/2024).

Silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, membangun komunikasi yang harmonis dan mendapatkan masukan serta dukungan dari para tokoh agama dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Karawang.

"Kami ingin membangun komunikasi yang erat dengan para tokoh agama dan masyarakat di Karawang. Masukan dan dukungan dari mereka sangat penting untuk menjaga kondusivitas wilayah," ujar Kapolda Jabar.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolda Jabar menyampaikan pesan pentingnya peran tokoh agama dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. Ia mengajak mereka untuk bersama-sama menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif di Kabupaten Karawang.

"Kami berharap para tokoh agama dan masyarakat dapat menjadi agen-agen pemersatu dan penyampai pesan-pesan damai di tengah masyarakat."

Para tokoh agama dan masyarakat yang hadir menyambut baik kunjungan Kapolda Jabar. Mereka menyatakan komitmennya untuk mendukung upaya kepolisian dalam menjaga Kamtibmas di Karawang.

"Kami siap bekerja sama dengan kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," ujar salah seorang tokoh agama.

Silaturahmi ini diharapkan dapat menciptakan sinergitas yang kuat antara kepolisian dengan para tokoh agama dan masyarakat di Karawang. Dengan kerja sama yang baik, diharapkan Kamtibmas di Kabupaten Karawang dapat terus terjaga dan tercipta suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Hadir pada kesempatan tersebut

Pejabat Utama Polres Karawang serta Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kab.Karawang.

Bandung 2 Oktober 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar